



Huelva, 1 de febrero de 2013

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 780.000 EUROS A LAS OBRAS DE ADECUACIÓN DE LA ESCUELA OFICIAL DE IDIOMAS DE HUELVA

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), licita los trabajos de reforma y redistribución de la EOI de Huelva, actuación incluida en el Plan OLA que generará cerca de 30 empleos y beneficiará a sus más de 1.700 estudiantes

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha licitado las obras de adecuación de la Escuela Oficial de Idiomas en Huelva capital. La actuación, enmarcada en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), tiene un presupuesto de 789.104,83 euros y un plazo de ejecución de cinco meses. Se estima que durante su desarrollo generará cerca de 30 puestos de trabajo.

La obra en la Escuela Oficial de Idiomas (EOI), en la que estudian 1.736 alumnos y alumnas, supondrá la redistribución de sus zonas docentes (aulas polivalentes, salón de usos múltiples y otros departamentos), de administración (sala de profesorado, despachos, secretaría y archivo) y servicios comunes (aseos, vestuarios y almacén), lo cual permitirá la retirada de un módulo de aulas prefabricadas. También se incluye en la obra el repaso de la cubierta, la dotación al centro de salidas de emergencia, la reparación de las fábricas de ladrillo de cara vista, así como la mejora del sistema de evacuación de aguas pluviales en las zonas de aparcamientos.

Esta actuación, cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se incluye en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que prevé generar más de 500 puestos de trabajo en la provincia de Huelva mediante el desarrollo de 50 actuaciones de construcción y mejora de centros educativos. La ejecución de las mismas se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos.